

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **LA RÍTMICA NAZARENA SE ESTRENA CON ÉXITO EN SANLÚCAR.**

- Noticias -

Publicado el Lunes 5 de marzo de 2007

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

## LA RÍTMICA NAZARENA SE ESTRENA CON ÉXITO EN SANLÚCAR.

---

Tras la pausa invernal de competiciones, que no de entrenamientos, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas ha vuelto a los tapices el pasado fin de semana. En esta ocasión ha sido en el VIII Torneo Nacional Sanlúcar, Puerta de Doñana, en donde las gimnastas nazarenas han saldado su participación con dos medallas de oro y dos de plata.

En el circuito B, nuestra representante alevín Carmen García ha conseguido la primera posición en Manos Libres. En el circuito A, Inmaculada Montañó obtiene la segunda plaza en Manos Libres, igual que la sénior Laura Espinosa con las Mazas. Por su parte, Alia Romero ejecuta un precioso ejercicio de Cuerda alzándose con la Medalla de Oro.

Buen comienzo para las gimnastas de este Club a las que les quedan por delante unos meses repletos de torneos y competiciones oficiales, para los que les deseamos toda clase de suerte, seguros de que ellas sabrán disfrutarlos.

